

## **BARBERAZ** L'Association internationale de l'eau fédère en Rhône-Alpes

C'est à la Maison rouge de Barberaz que des représentants de collectivités au niveau régional (Auvergne Rhône-Alpes) se sont retrouvés, mardi, pour s'engager en faveur de l'environnement, et plus précisément de l'eau. Quatre territoires ont ainsi signé les principes de l'Association internationale pour l'eau, et rejoint les 11 précédents signataires (dont Grand Chambéry, en septembre 2017) : Autour du lac d'Annecy, La région urbaine de Grenoble, les Vals du Dauphiné et la société d'économie mixte Teractem. C'est le Groupe de recherche Rhône-Alpes sur les infrastructures et l'eau qui est porteur du projet. L'objectif est de réunir chercheurs et élus, pour savoir comment mettre en œuvre les préconisations "Eau-Responsable" (gestion de l'eau pluviale, assainissement, etc.).

Photo Le DL/Stéphane BALLESTER

